

令和7年度 第2回 学校運営協議会

令和7年11月11日（火）
10:50～12:20
稲沢市立稲沢北小学校 会議室

- 参加者 宇佐美英岳、小澤 利明、小澤 良助、三輪 英、山本 利幸、林田 利子、
若松 智春、平手 裕美、内藤伸一朗、香川 哲範、牛田 孝文、近藤 有里

1 開会のことば

2 授業参観

3 校長挨拶

- ・ 11月から軽装勤務の通年実施が始まったので、ご理解いただきたい。
- ・ 6年ぶりに午前の運動会の後に午後からの地区運動会を行ったが、無事に終えることができ、感謝している。
- ・ 令和9年度に開校50周年記念を迎える記念品として本棚を考えているが、ご意見があれば教えていただきたい。
- ・ 本年度残りの学校教育活動も、子どもたちがいかに自信をつけていけるかを考えて授業改革に取り組んでいきたい。

4 協議事項

(1) 学校運営の中間報告

- 学校だより「きずな」
○ 第1回学校評価アンケート結果

昨年度の第2回の結果よりも全ての項目で平均で上回っていたので、今後も引き続き信頼される学校づくりに務めたい。また、本校の教育活動に対して、「個々の能力によって学習のやり方を変えながら対応してくれている」「子どもに寄り添った対応をしてくれている」「学校の雰囲気がよい」「学校での楽しさは子どもを通して伝わってくる」など好意的な意見をいただいている一方、「外トイレや手洗い場をきれいにしてほしい」「廊下が滑りやすいので子どもがけがをしないか心配である」といった環境整備に対するご指摘をいただいた。

○ 現職教育について

自己効力感を育成していくために、子どもたちがいくつかの選択肢の中から自分が取り組む課題や活動内容等を自分で選択・決定する機会を設定することを手だてとしたり、子どもたちが振り返り活動の中で行う自己評価や教師・児童による他者承認・他者評価の機会の設定も手だてとして講じたりしていることを紹介した。

(2) 学校課題についての情報共有

○ 環境整備について

令和8年度は、体育館フロアの全面改修や、長年要望してきた特別教室の空調工事も始まる予定であることを伝えた。

○ 地域学校協働活動について

本年度は昨年度以上に講座の数を増やし、地域と学校が連携・協働して地域学校協働活動を進めることができた。今後も、推進員と連携して、子どもたちのために活動の幅を広げていきたい。

(3) その他

- ・ 特になし

5 意見交換（グループ協議）

- ・ 地区運動会について、地区の方々に広まっていない現状がある。
- ・ 運動会の種目で、徒競走以外に各学年でダンスのような見せる内容を考えてほしい。
- ・ 登下校時の子どもたちの挨拶の声が昨年度より小さくなっている。担任がどれだけ話をしているかで子どもたちの意識も変わるとと思うので、粘り強く声掛けをしてほしい。
- ・ 児童館の増設に向けて動く出すときに、学校の環境整備も要望してみてはどうか。
- ・ 学校は困っていても、保護者は関心がないといった感じがするので、あらゆる手段で学校が困っている内容を広く家庭や地域に知ってもらう必要がある。
- ・ さまざまな活動に協力していただくためには、どれだけ人を巻き込むかが大切である。

6 その他

- ・ 第3回学校運営協議会を、令和8年3月4日（水）の10:50から行う。

7 閉会のことば